
Seite 1 von 2 

Protokoll zur Mitgliederversammlung  
Förderverein Waltersdorfer Kretscham e.V. 
 
 
Protokoll-Nr. MV1 / 2010     Datum: 08.12.2010 
 
Ort:  Kretscham Waltersdorf   Beginn: 19:00 Uhr 
 
Teilnehmer: siehe Liste     Gäste:  keine 
 
 
 
Von 36 Mitgliedern sind 20 Mitglieder anwesend (1 Mitglied erst ab ca. 19:15Uhr),  
siehe Anlage 1  
  
TOP 0  Eröffnung / Begrüßung Gäste 
 
- Herr Kasper eröffnet die Veranstaltung und begrüßt die Anwesenden 
- Vorschlag für die Versammlungsleitung: Herr Kasper  

���� Beschluss:  Einstimmig  
 
TOP 1    Feststellung Beschlussfähigkeit / Tagesord nung 

 
- der Versammlungsleiter stellt die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest 
- Herr Kasper gibt bekannt, dass keine Anträge zur MV eingereicht wurden  
- die Tagesordnung und die Geschäftsordnung werden verlesen und es wird darüber 

abgestimmt  
���� Beschluss:  Einstimmig  

 
TOP 2    Rechenschaftsbericht  
 
- Herr Kasper verliest den Rechenschaftsbericht, siehe Anlage 2  
- Sowohl der Dank für die geleistete Arbeit des Vereins in 2010 wie auch Kritik am 

mangelnden Interesse einiger Vereinmitglieder sind zentrale Themen des Berichtes 
- Hauptaugenmerk hat in 2010 auf den Umbaumaßnahmen am Kretscham gelegen, aber 

es gab auch einige Veranstaltungen die durch den FöV unterstützt wurden  
- es gibt keine weiteren Anfragen zum Rechenschaftsbericht 
 
TOP 3    Kassenbericht  
 
- Frau Schwager verliest den Kassenbericht für 2010, siehe Anlage 3 
- Grundsätzlich wird auf die mangelnde Zahlungsmoral mancher Mitglieder hingewiesen 
- es gibt keine Anfragen zum Bericht 
 
TOP 4     Bericht der Kassenprüfer 
 
- Frau Geißler und Frau Pavlik bestätigen die Richtigkeit der Kassenführung, alle Ein- und 

Ausgabebelege sind korrekt  
- die Prüfung erfolgte am 06.12.10  
- es gibt keine Anfragen zum Bericht der Kassenprüfer 
 
TOP 5     Entlastung des Vorstandes 
 
- Es wird über die Entlastung des Vorstandes für 2010 abgestimmt 

���� Beschluss:  Einstimmig  
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TOP 6  Satzungsänderung  
 
- Herr Kasper gibt bekannt, dass aufgrund rechtlicher Änderungen eine Anpassung des §12 

unserer Satzung notwendig ist 
- Herr Kasper verliest den geänderten Wortlaut, siehe Anlage 4 

���� Beschluss:  Einstimmig (19 Mitglieder, da ein Mitg lied arbeitsbedingt nicht mehr 
anwesend ist)  

 
TOP 7    Perspektiven des Vereins mit Abstimmung  
 
- Herr Kasper legt nochmals die möglichen Varianten einer weiteren Vereinsarbeit dar, 

besonders unter drei Aspekten 
o Wegfall der derzeitigen Vereinsziele  
o Wegfall der „Gemeinnützigkeit“ 
o Mitgliedersituation (Altersstruktur, Anzahl der „wirklich aktiven“ Mitglieder) 

- Frank Kasper bittet um die Diskussion der möglichen sinnvollen Alternativen und den 
bereits in der Einladung beigelegten Vorschlag des Vorstandes des FöV 

- Es entsteht eine teilweise kontroverse Diskussion vor allem über die Möglichkeit der 
Vereinsauflösung 

- In der Diskussion kommt zum Ausdruck, dass ein Zusammengehen mit dem TV nur unter 
der Maßgabe einer ausreichenden Berücksichtigung der Interessen der Mitglieder des 
FöV funktioniert 
���� Beschluss:  von den noch anwesenden 18 Mitgliedern  sprechen sich 15 

Mitglieder für die Vorbereitung des durch den Vorst and 
vorgeschlagenen Weges aus, drei Mitglieder stimmen dagegen 

 
TOP 8  Schlusswort 

 
- Der Vereinsvorsitzende beendet die Veranstaltung mit einem Dank an die Mitglieder und 

guten Wünschen für die Feiertage das kommende Jahr. 
 
Der offizielle Teil der Veranstaltung endet um 20:35 Uhr. 
 
 
 
 
Michael Schulze     Frank Kasper 
Protokollführer     Vereinsvorsitzender 
 
 
Im Original gezeichnet. 
 
 
 
 
 
Anlagen:  Anwesenheitsliste 

Rechenschaftsbericht 
  Kassenbericht 
  Wortlaut der Änderung zu §12 
   


